canadienne a indiqué qu'une participation à plusieurs niveaux avait été prévue pour la SITRA 84. Pour sa part, le gouvernement canadien envisageait activement d'y participer.

Le ministre Regan a rappelé au ministre Kum que le gouvernement canadien avait invité le gouvernement coréen à participer à Expo 86 à Vancouver. Le ministre Kum a répondu qu'une décision de principe avait été prise en ce sens.

Pour terminer, MM. Kum et Regan se sont déclarés satisfaits de l'issue de leurs entretiens et de la visite de M. Kum, qui ont été marqués au coin de la franchise et de la cordialité, et ont réaffirmé l'importance d'entretiens de haut niveau en tant que moyen d'étendre les échanges commerciaux entre les deux pays. Le ministre Kum a exprimé, au nom de sa délégation et en son nom personnel, sa vive appréciation pour l'aimable réception et le chaleureux accueil que lui ont réservé durant leur visite le ministre Regan et tous leurs autres hôtes canadiens et il a exprimé l'espoir que M. Regan effectuera une visite en Corée dans un proche avenir.